
Kurzbericht zur Gemeinderats-Sitzung Kirchehrenbach am 5.Oktober 2020 

 

Entfällt, da Naturstrom AG die Voraussetzung für Kirchehrenbach nicht mehr erfüllt sieht. 

 

 

 

Zustimmung 

 

Zustimmung mit den beantragten Befreiungen 

 

Zur Bauleitplanung bezüglich Änderung des Bebauungsplanes „Lindenanger“ stellt Herr Meier vom 

Ingenieurbüro Höhen & Partner die Planungen vor. Es wird eine Erschließung über eine Stichstraße 

mit Verbindung zum Lärchenweg  vorgestellt. Bei einem Ringschluss würde nach Meinung des 

Planers zu viel Fläche verbraucht.  

 

keine 

 

Antrag der CSU auf Verbesserung der Verkehrssicherheit in der Pfarrer-Kneipp-Steige 

Antrag auf Errichtung von E-Ladesäulen in der Gemeinde (Bürgeranregung) 

Zum Thema Nahwärmeversorgungsnetz wird man sich im Frühjahr nochmal mit befassen. 


